
Der Landrat verwies auf die Vorlage der Verwaltung. Er merkte an, dass der 
Schwerpunkt der Kontrollen aufgrund der personellen Ressourcen derzeit nicht auf 
dem in der Anregung beschriebenen Bereich der Massentierhaltung/Tierzucht, 
sondern im Klein- und Heimtierbereich lägen. 
 
Er schlug vor, die Bürgeranregung abzulehnen. 
 
 


